

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels renforce son engagement pour la transition environnementale avec la nomination de deux nouveaux Directeurs Territoriaux

Paris, le 1er juillet 2024 - Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, filiale du Crédit Mutuel Arkéa dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l'immobilier, a le plaisir d'annoncer les nominations de Benjamin Dahéron et Séverin Petitgas aux postes de Directeurs Territoriaux de la Transition Environnementale. Ces nominations marquent une étape clé dans le renforcement de la Direction de la Transition Environnementale (DTE), créée en 2020, et témoignent de l'engagement d'Arkéa Banque E&I à accompagner ses clients dans leurs démarches de transition énergétique.



Benjamin Dahéron, Directeur Territorial de la Transition Environnementale pour l'Est et le Nord de la France

Âgé de 39 ans et diplômé de la SKEMA Business School et d'HEC, Benjamin Dahéron débute sa carrière en 2007 chez Dexia Crédit Local en tant que chargé de clientèle dans les secteurs de l'habitat et de l'aménagement. Entre 2012 et 2016, il est chargé d'affaires pour les collectivités locales puis responsable grands comptes pour les bailleurs sociaux et les grands établissements publics nationaux à la Banque Postale. En 2017, il rejoint

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels comme responsable de clientèle institutionnelle en charge du Grand Paris, avant d'évoluer en 2020 au poste de directeur adjoint du marché de l'immobilier social et de l'aménagement, puis à celui de directeur institutionnel pour le quart nord-ouest de la France. Désormais, Benjamin Dahéron prend la direction territoriale de la Transition Environnementale couvrant une zone géographique s'étendant de l'est au nord de la France, sur une diagonale allant de Rouen jusqu'à Nice.



Séverin Petitgas, Directeur Territorial de la Transition Environnementale pour le Grand Ouest et le Sud de la France

Âgé de 42 ans et diplômé de l'Ecole Supérieure de Commerce et de Management de Tours (ESCEM), Séverin Petitgas commence sa carrière chez Dexia Crédit Local en tant qu'analyste crédit sur le marché des institutionnels. Il rejoint Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels en 2011 pour structurer l'équipe engagements sur le marché des institutionnels avant de prendre en charge la responsabilité du service des engagements sur les marchés de

l'immobilier, des institutionnels et des infrastructures à Rennes, devenant ensuite directeur adjoint du département des engagements en 2017. Participant activement à la création de la Direction de la Transition Environnementale dès septembre 2020, il est nommé aujourd'hui Directeur Territorial de la Transition Environnementale pour le Grand Ouest et le Sud de la France.

Des missions stratégiques pour la transition énergétique

Benjamin Dahéron et Séverin Petitgas auront pour principale mission d'accompagner les clients de la banque dans leurs projets liés au déploiement des énergies renouvelables et aux infrastructures énergétiques. Ils joueront un rôle crucial en apportant des solutions de financement adaptées pour soutenir la transition environnementale, et seront tous les deux rattachés à Anne-Sophie Bailbled, Directrice de la Transition Environnementale.

Une direction en pleine expansion

Crée en 2020, la Direction de la Transition Environnementale d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels s'inscrit dans une dynamique de croissance continue, reflétant l'engagement fort de la banque à soutenir la vitalité économique des territoires au travers notamment de la transition énergétique.

Cette Direction a été établie pour répondre aux besoins croissants des entreprises, institutionnels, et professionnels de l'immobilier en matière de financement de projets durables et innovants.

Initialement composée de cinq experts, l'équipe de la DTE a rapidement évolué pour atteindre aujourd'hui douze collaborateurs spécialisés. Cette équipe travaille en étroite collaboration avec les chargés d'affaires de la banque pour offrir des solutions et une expertise complète sur tous les sujets liés aux financements de transition énergétique. Les experts de la DTE sont ainsi capables de proposer des solutions financières adaptées aux spécificités de chaque projet, qu'il s'agisse du financement des énergies renouvelables ou d'infrastructures énergétiques dans le cadre de contrat de concession.

En juin 2024, la Direction de la Transition Environnementale a franchi un jalon significatif en atteignant 1 milliard d'euros d'encours, avec le financement de 156 projets représentant 18 GW de capacité installée et permettant d'éviter l'émission de 78 000 tonnes équivalent CO2. Cette réussite démontre l'impact tangible d'Arkéa Banque E&I sur la transition énergétique en France.

A propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 15 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcvm, etc.).

Pour plus d'informations : www.arkea-banque-ei.com

Contact presse

Kablé Communication - Lucie Lelong - lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57